
 

「第 23回近畿高等学校弓道選抜大会」結果報告 
 

 １１月２２日(日)に、東洋大学附属姫路高等学校弓道場において「第２３回近畿高等学校弓道選抜大会」

が行われました。本校は、男子団体戦に出場しました。 

 

◆11月 21日(土) 公開練習 

 午前 10時 30分大阪駅を出発。姫路駅到着後、昼食をとるため駅前をウロウロしていると、「ラーメン

EXPO」で売上杯数第一位という「ガンガングビグビ本舗」なる店を発見！そこでラーメンとギョーザを

食べました。看板に偽りなし！ とてもおいしくて生徒たちも大満足でした。その後、試合会場の東洋

大学附属姫路高等学校へバスで移動しました。超満員でフラフラになりながら会場に到着。すぐに練習

を開始しました。2時間程度じっくりと練習が出来ました。調子はまずまずといったところでしょうか。 

 

◆11月 22日(日) 開会式・団体戦 

 開会式の後、個人戦からスタートです。個人戦をすべて終わらせ

てから団体戦となります。団体予選 1 立目、3 本目までで 6 中とま

ずまずでしたが、最後の 4 本目を 3 人とも外してしまう最悪の終わ

り方で決勝トーナメント進出が大きく遠のいてしまう残念な結果と

なりました。昼休憩を挟んでの 2 立目でしたので、なんとか気持ち

を切り替えて「最後まで諦めるな」と檄を飛ばして送り出しました

が、悪い流れを断ち切れず、あっさりと予選敗退となりました。新

人戦の結果が良かっただけに、今回も期待しましたがダメでした。

各校 2 立目が伸びず、予選通過ラインがかなり下がったのでチャン

スがあったのですが、“運”を自分のほうに引き寄せることが出来ま

せんでした。まだまだ実力がなかったということでしょうか。 

◆ありがとうございした。 

 この近畿選抜大会を迎えるにあたり、1 週間前には、「東洋大姫路高校の道場の雰囲気と似ている」と

いう理由で、「四條畷学園高等学校の弓道場で練習したい」と考えました。そこで四條畷学園の山本先生

に声を掛けさせてもらったところ、こちらのわがままを快く引き受けてくれました。それだけではなく、
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試合の雰囲気で引けるようにと、座射で引

かせてもらったり、しかも看的までしてい

ただきました。最後には四條畷学園の足立

先生からも暖かい言葉もいただきました。

また、大会前日に大阪城弓道場で練習した

ときも、一般の先生方からも「頑張って。」

と激励を受けました。本当にありがたいことです。この場を借りてお

礼申し上げます。ありがとうございました。 

まわりの方への感謝の気持ちを忘れず、これからも頑張って行きたいと思います。 

 

◆今年はこれで終わりです。 

 今年は全国選抜や全国私学に出場できなかったので、この近畿選抜でひとまず公式戦は終了です。当

面は来年 3 月の「中日本大会」が大きな目標となります。この大会は数少ない 5 人団体での大会ですの

で、ここから 6 月のインターハイ予選に向けての戦いが始まると思っています。この比較的長い時間を

利用して、もう一度基礎からやり直してじっくり調整していきたいと思います。 

今年 1年、応援ありがとうございました。来年も宜しくお願いします。 

 

 

 

 

『人間の能力に大差なし』 
能力とは、その人が生まれてから現在まで努力し

て生きた積み重ねである。才能と言う言葉でごまか

してはいけない。 
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